



# SOUS OFFRE

**6 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10006038**

**2 650 000 €**

**Le Lavandou**

Maison à vendre (83980)

**résidences  
immobilier**

Agence Agnès Malecki

04 70 15 30 56



# résidences immobilier

Exclusivité agence agnes malecki - villa D habitation sud ouest avec magistrale vue sur la mer édifée sur terrain de 2000m2 sud ouest entièrement paysager tout en haut du domaine (une des plus belles parcelles du domaine), domaine privé sécurisé. Zone ud pour cette villa sur 02 niveaux de 1991 qui offre en rez de chaussée hall d'entrée donnant sur cuisine indépendante puis séjour donnant sur extérieur face mer, salle de bains et chambre. En rez de jardin garage et atelier. Au 1er étage : 02 chambres puis salle de bains et toilettes.. De nombreuses terrasses autour de la villa.. Terrain plat. ...

Agnes malecki agency exclusive - south west residential villa with magistral sea view built on 2000m2 south west fully landscaped land at the very top of the estate (one of the most beautiful plots of the estate), secure private domain. Zone ud for this villa on 02 levels from 1991 which offers on the ground floor entrance hall opening onto independent kitchen then living room opening onto the exterior facing the sea, bathroom and bedroom. On the ground floor garage and workshop. On the 1st floor: 02 bedrooms then bathroom and toilet.. Numerous terraces around the villa.. Flat land. Very ...

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

